

## Stages pratiques

L'expérience sur le terrain fait partie de la formation pratique. Cela inclut un stage à l'étranger au cours duquel les étudiants, en plus de l'expérience professionnelle dans le travail social, acquièrent également des compétences interculturelles et approfondissent leurs connaissances linguistiques. L'apprentissage pratique se concentre sur l'aspect interculturel:

- Réflexion, systématisation et évaluation critique de ses propres actions en contexte interculturel
- Mise en pratique de techniques et de méthodes de travail social déjà assimilées et/ou apprises sur place
- Expérimentation pratique, dans un contexte social différent, des approches théoriques acquises dans la Haute École d'origine
- Développement d'une identité professionnelle réaliste du travail social à l'échelle internationale

Un stage pratique dure au minimum 9 semaines.

### Profil

Étudiants

Sont admis les étudiants en cycle principal qui ont effectué le premier stage et assisté au module de méthodologie de projet. Une très bonne connaissance de la langue nationale concernée est indispensable.

### Organismes de stages et des domaines d'activité

Pour être reconnu par la Haute École de Lucerne – Travail social, les organismes de stage doivent proposer des missions dans un domaine d'activité ayant trait à la socioculture (ou Community Development), au travail social et/ou à l'éducation spécialisée et garantir aux stagiaires suffisamment de possibilités d'apprendre.

### Contact

Pour tout renseignement complémentaire, veuillez-vous adresser aux coordinatrices du programme d'échange, Annette Dietrich ([annette.dietrich@hslu.ch](mailto:annette.dietrich@hslu.ch)) ou Ivica Petrusic ([ivica.petrusic@hslu.ch](mailto:ivica.petrusic@hslu.ch)).

---

### **Haute École de Lucerne**

Avec plus de 8300 étudiants en formation, près de 5200 étudiants en formation continue et 400 projets en recherche et développement, la Haute École de Lucerne est le plus grand établissement d'enseignement en Suisse centrale.

### **Haute École de Lucerne – Travail social**

Avec 860 étudiants en formation et quelque 2000 étudiants en formation continue, la Haute École de Lucerne - Travail social est l'une des plus grandes écoles de travail social en Suisse.

Les diplômes de Bachelor et de Master sont reconnus et équivalents à l'échelle internationale.

La Haute École de Lucerne – Travail social offre aux étudiants une formation scientifique fondée, orientée vers la pratique, afin qu'ils puissent intervenir et réussir professionnellement dans l'un des nombreux domaines d'activité du travail.